PREPARANDO

Desde algunos días, se respira un denso ambiente pre-festivo. La alegría y el entusiasmo están a flor de piel y, el que más y el que menos, esperamos con ansiedad el merecido descanso que supone la feria tras un año de intenso trabajo. Unos disfrutarán de todas las actividades que desde el Consistorio se han preparado, otros se las inventarán y algunos, marcharán fuera, con dirección a la playa, montaña o al extranjero, para cambiar el "chip", la rutina del resto del año.

A todos les deseamos desde LAS TA-BLAS unos días de felicidad y descanso sin par y que, allá donde vayan, estaremos con ellos, acompañándoles -si ellos quieren- en esas horas de lectura que tanto nos relajan a algunos y entretienen o informan a otros. Nuestra nueva sección de pasatiempos -con premio a sortear entre los acertantes-, será un nuevo reto para los amantes de los autodefinidos.

Preparamos también -de ahí el título de este comentario-, una sección literaria, en la que rememorando los boletines y publicaciones de siglos pasados, intentaremos "enganchar" a nuestros lectores con la publicación de una novela, que les deje en vilo hasta el próximo mes con la siguiente entrega.

Esta novela tendrá -al menos esa es nuestra intención-, unas características



MIGUEL ANGEL FANEGA

muy especiales, pues aunque el autor será algún miembro -o varios- de LAS TA-BLAS, también queremos que nuestros lectores colaboren con el argumento de la historia. ¿Cómo se puede hacer? Muy sencillo. Todos aquellos que deseen ver plasmada alguna experiencia suya o una historia inventada en la novela, deben remitirnos un escrito a la Redacción, poniéndonos en antecedentes de los pormenores de aquellos aconteceres y nosotros, cambiando nombres y ubicaciones geográficas, intentaremos darle la forma adecuada para que encaje en el argumento general de la novela, siempre y cuando esto sea posible. Cuando consideremos que la novela está terminada, intentaremos llevar a cabo su publicación, la cual incluirá una lista -si nadie decide lo contrario-, en

la que aparecerán los nombres de todos aquellos que, de alguna forma, hayan contribuido a configurar el argumento de la obra. Al final, será una novela un poco de todos los lectores de LAS TABLAS.

LUIS MIGUEL VAZQUEZ

He de confesar que no soy muy amante de la Tauromaquia. Nadie se molestó en explicarme los pormenores de este arte y yo, tampoco hice mucho por acercarme hasta él. No obstante, dado que nuestro paisano ha tomado la alternativa, y mi con-



tacto con Luis Miguel y sus allegados - gracias a nuestra publicación- es frecuente, me senté para ver por televisión su faena en Ciudad Real. ¡Me puso los pelos de

TU PERMISO DE CONDUCIR EN PRISMA AUTOESCUELA

MOTOS TURISMOS - CAMIONES - AUTOBUSES

Infórmate en: C/. Mártires, 8 · Telf. 85 39 01 · DAIMIEL



